

L'IDÉE DE SORTIE

Mussi-Chœur en concert



Photo Archives RL/Julio PELAEZ

La Ville de Montigny-lès-Metz reçoit l'ensemble Mussi-Chœur, dirigé par Hervé Remy, pour un concert en l'église Saint-Joseph, le samedi 22 novembre à 20h30. Entrée libre, dans la limite des places disponibles. « Mussi-Chœur propose, depuis vingt-cinq ans, un programme riche et varié composé d'œuvres profanes et sacrées. Les pièces sont interprétées a capella ou accompagnées à l'orgue, voire au piano. Le répertoire s'étend de la Renaissance à la période contemporaine, avec une dominante de pièces baroques, classiques et romantiques. La variété, loin d'être mise à l'écart, est composée de pièces dont le thème et l'harmonisation permettent de mettre en valeur le groupe. »

MONTIGNY-LÈS-METZ

ANIMATIONS

gorze

Pour bien préparer la Saint-Nicolas

Durant les mois de novembre et décembre, la Maison de l'histoire de la terre de Gorze accueille les scolaires, périscolaires et centres aérés et leur proposera son animation sur la Saint-Nicolas.

Cette animation est organisée en partenariat avec le Parc naturel régional de Lorraine (PNRL) et l'Éducation nationale. Elle est adaptée, suivant la demande, à une journée ou une demi-journée.

Au programme : venue de saint Nicolas et distribution de friandises, préparation de brioches, atelier calligraphie et enluminures, jeux à la découverte du saint patron et jeux rythmiques autour des chansons et des comptines de saint Nicolas.

Des dates sont encore disponibles.
Réservations au 03 87 52 04 57 ou 06 47 96 07 97 ou museegorze@orange.fr



La Maison de l'histoire de la terre de Gorze prépare la Saint-Nicolas comme il se doit. Photo Archives RL/Julio PELAEZ

L'ACTU EN IMAGES

Des jouets par milliers



SCY-CHAZELLES. — L'association LuScyoles a organisé sa première bourse aux jouets dans la salle polyvalente de l'espace Liberté, à Scy-Chazelles. Une multitude de jeux de société, jeux vidéo, cartes et autre figurines ont été vendus à des prix plus que raisonnables, et ont séduit les acheteurs venus nombreux. Les membres de l'association proposaient café, boissons, gâteaux et petite restauration à toute heure.

Les bénéfices de cette journée serviront à financer d'autres manifestations en faveur des enfants de la commune.

Contacts : 07 82 88 27 75 ou luscyles@hotmail.com

Tapis rouge pour les nouveaux



LONGEVILLE-LÈS-METZ. — Les nouveaux habitants de Longeville-lès-Metz ont eu droit à une réception de bienvenue au centre socioculturel Saint-Symphorien. Sur les 148 nouvelles familles que compte la commune, dont 65 enfants, celles qui ont fait le déplacement ont pu faire connaissance avec leur maire Alain Chapelain, mais aussi avec l'ensemble des conseillers municipaux, et découvrir les 35 associations locales. La tradition a été respectée : en guise de cadeau, le maire a remis un parapluie à ses nouveaux concitoyens. Bienvenue en Lorraine !

L'équipe municipale explique sa gestion



CORNY-SUR-MOSELLE. — Après six mois d'exercice, la municipalité a souhaité faire le point sur les actions entreprises et sur les perspectives d'avenir, mais aussi être à l'écoute de la population et répondre à ses questions.

Après avoir salué la très nombreuse assistance, Denis Blouet, le maire, a brossé un tableau sans complaisance de la situation et d'affirmer sa confiance dans la motivation et les compétences de l'équipe qui l'entoure pour faire face aux difficultés.

Chaque adjoint, entouré de son équipe, a présenté sur grand écran les travaux de la commission dont il a la charge.

Un exposé de l'état des finances locales, illustré de graphiques, a permis au public de comprendre les raisons du remplacement du projet de construction d'une école en transformation du centre culturel Ethis en groupe scolaire.

D'autres sujets ont été évoqués et discutés : la mise en place des nouvelles activités périscolaire et les aménagements des horaires et tarifs du périscolaire, l'état d'avancement du projet d'implantation d'une surface commerciale et d'une nouvelle caserne des pompiers, les informations sur la CCVM, sur la résidence l'Orangerie, sur la pêche, sur la gestion de la salle des fêtes et enfin la découverte du nouveau site Internet de la commune.

La qualité des exposés et des projections et la franchise des réponses données ont apparemment satisfait le public qui est resté encore très nombreux pour le pot de l'amitié, au cours duquel les échanges ont pu se poursuivre en toute convivialité.

ARRY

Commandes de fioul

Les personnes intéressées par une commande groupée de fioul peuvent contacter Alain Schvartz au 06 11 76 57 80 ou schvartz5@aol.com

LOISIRS

club questions pour un champion de montigny-lès-metz

De super questions pour des champions

Le club Questions pour un champion de Montigny-lès-Metz était en tournoi interclubs hier au château de Courcelles. Quarante candidats ont buzzé les questions de Jean-Paul.



Même le kit de jeu, fabriqué par le club de Montigny, est homologué par la production de Questions pour un champion. Photo RL

Le chauffeur de salle au club Questions pour un champion de Montigny-lès-Metz, c'est la salle. Et hier, à l'occasion du tournoi interclubs où étaient invités des champions de Dugny (55), Rimogne (08) et de Thionville, il était inutile de faire monter la sauce. Elle a pris toute seule.

Il y avait là des inconditionnels de l'émission télévisée Questions pour un champion animé par son emblématique et inimitable Julien Lepers. Comme Geneviève, Danièle ou Françoise qui ont justement joué les maîtres de cérémonies en se relayant pour les questions. Chacun est venu avec sa culture générale et sa réactivité. Françoise était là « avec ce qui [lui] reste de tout ce [qu'elle] a oublié ». Michelle est venue avec l'expérience de ses quatre passages télévisés au côté de Julien

Lepers. Jean-Paul était présent avec ses centaines de questions, « inspirées du jeu télé mais pas copiées », préparées, d'après ses propres recherches, pendant trois bons mois. Roger Mohr, le président du club montignien, est venu avec son règlement et concède : « Quelques-uns ont peut-être révisé, les fayots certainement », lâche-t-il.

Si on rigole dans les rangs quand l'un des candidats « raconte des bêtises aussi grosses que lui », ça joue sérieux. Le club, agréé par la production Fremantle Media France, ne lésine pas en termes de réglementation. « Toutes les questions doivent être conformes au cahier des charges », insiste Roger. Les phases de jeu (9 points gagnants, 4 à la suite et face-à-face), s'enchaînent selon un timing bien précis. Le temps légal imparti du 4 à la

suite c'est 20 secondes et pas une de plus. Celui du face-à-face que le président dénomme « le morceau de bravoure avec son degré de difficultés décroissantes », c'est 40 secondes au chrono. Et pendant les phases de jeu, Jean-Paul, le Monsieur Questions du club, veille au grain sur sa table d'arbitrage. Le tournoi interclubs se termine version Jacques Martin. Hier soir, chaque candidat est reparti avec son cadeau.

Sur la quarantaine de membres du club de Montigny, ils sont sept ou huit à être passés à la télé. Il y a Michelle et ses quatre passages pour une victoire et aussi Fabrice, le super champion montignien qui a décroché la cagnotte des 50 000 € des meilleurs joueurs de Questions pour un super champion diffusé le dimanche soir. Quand l'un ou l'autre

est sélectionné pour le plateau télé, les fans de Montigny font le voyage pour l'encourager dans le public. « On est parmi les 3 500 spectateurs comme le dit toujours Julien Lepers, mais en vérité, on est une petite cinquantaine », raconte Françoise. Paradoxalement, tous ne sont pas fans du jeu télévisuel. Pour Françoise justement, le personnage est « exaspérant même s'il est plus sympa en vrai qu'à la télé ». « Devant les caméras, Julien Lepers se la joue un peu, reconnaît Roger. Mais c'est quelqu'un d'agréable qui n'hésite pas à se déplacer pour vous serrez la main. »

C. P.

Pour rejoindre le club, prendre contact avec Roger Mohr au 06 61 99 13 65.

SOCIAL

Permanences de la Mission locale

Des permanences de la Mission locale du pays messin sont organisées à la communauté de communes du Val-de-Moselle, place de la gloriette à Ancy-sur-Moselle. La Mission locale du pays messin a pour vocation l'accueil, l'information, l'orientation et l'accompagnement des jeunes de 16 à 25 ans, sortis du système scolaire. Elle les aide à définir leur parcours personnel et professionnel et les prépare à réussir leur projet de vie tant social que professionnel. Au cours de l'accompagnement, elle aborde l'accès à l'emploi et à la formation, les questions de logement, de santé, de mobilité et celles, plus générales, qui relèvent du développement de l'autonomie sociale et professionnelle de chacun.

Permanences à la CCVM tous les jeudis de 14h à 17h sur rendez-vous au 03 87 74 56 40.

PLAPPEVILLE

Soirée diaporama avec Jean-Louis Ligiardi

Samedi 22 novembre à 20h30, Les amis du vieux Plappeville invitent les amateurs de beaux reportages à une soirée audiovisuelle, au salon d'honneur de la mairie.

Jean-Louis Ligiardi, grand spécialiste de la photographie, immortalise ses émotions, ses coups de cœur, lors de ses voyages en France et à l'étranger. Il présentera un programme varié commenté par son épouse Gisèle : Lisbonne, escapade portugaise, circuit dans la région Algarve, paysages portugais tout en couleurs, poussières d'étoile, vision poétique sur la vie, erreur fatale les joies de l'informatique, graveurs décédés, les gravures rupestres de la vallée des merveilles, Montréal, l'hiver au Canada, Québec, la Venise du nord, et visite de Saint-Petersbourg en hiver. Une belle soirée de dépaysement garantie.

MOULINS-LÈS-METZ

Isabelle et Rabah



En mairie de Moulins-lès-Metz, Isabelle Rouleau et Rabah Imazatene, domiciliés dans la commune, ont été unis par les liens du mariage. Tous nos vœux de bonheur les accompagnent.

Photo RL

Marché de Noël

Un marché de Noël est organisé, le vendredi 28 et samedi 29 novembre, de 14h à 17h, dans la salle polyvalente du Home de Prévillé à Moulins-lès-Metz, où seront exposées les fabrications des résidents, des bénévoles et des familles. Entrée libre. Des pâtisseries maison, des spritz maison et du vin chaud seront proposés aux visiteurs. Une tombola sera organisée avec de nombreux lots à gagner, le tirage au sort s'effectuera le 29 novembre à 15h30 en salle polyvalente.

MONTIGNY-LÈS-METZ

Les permanences en mairie de quartier

Voici les permanences de la mairie de quartier, maison des services publics, 41, rue Kennedy à Montigny (03 87 50 57 92).

Aujourd'hui : de 9h à 11h, sur rendez-vous, association Crésus Moselle (informe et conseille les personnes en situation de surendettement) ; de 14h à 16h30, sur rendez-vous, conciliateur de justice. Mardi 18 : de 9h à 12h, sur rendez-vous, Association des paralysés de France ; de 13h30 à 17h, sur rendez-vous, Carsat (conseils en assurances sociales et de santé au travail). Mercredi 19 : de 14h à 16h, sur rendez-vous, association Crésus Moselle. Jeudi 20 : de 14h à 17h, sur rendez-vous, écrivain public. Vendredi 21 : de 15h à 17h, CLCV (conseils et assistance dans le domaine de la consommation et du logement).

RENDEZ-VOUS GOURMANDS

Pour figurer dans cette rubrique contacter : 03 87 34 17 20

Georges ; A la Ville de Lyon

Menu Brasserie
Menu à partir de :

Au déjeuner... 23€ à 30€ Le soir... à partir de 30€

9, rue des Piques - METZ - Tél. 03 87 36 07 01

BIS TRONOME RESTAURANT

Cuisine et tradition

Menu du jour... 17,50€
Entrée + plat + dessert
Du mardi au vendredi

Menu du Marché... 21,50€
Week-end et jours fériés
Plat du jour... 9,50€

45, place de Chambre - METZ
03 87 50 95 52
www.restaurant-le-bis-tronome-metz.fr

Moules - frites : tous les mardis soir

Restaurant La Forêt

AMNÉVILLE-LÈS-THERMES - Tél. 03 87 70 34 34

● Marbré de Foie gras de canard au pain d'épice
● Rôti de jeune sanglier de nos forêts, sauce poivrée
● Dessert

35€

En vedette Huîtres de Marennes Oléron

www.restaurant-lafortet.com

Restaurant Aux 3 Capitaines

43, rue Principale - 57640 MALROY - Tél. 03 87 77 77 07

Menu EPICES et SAVEURS et Carte GIBIERS

Fermeture : lundi soir et mardi toute la journée

NOUVELLE DIRECTION Réduction fiscale - Prise en charge APA et PCH

Livraison de repas (normaux ou régimes) à domicile pour personnes dépendantes. Préparé par notre traiteur Le Relais Vernois.

Aide à domicile 7j/7, aide à la personne, ménage, etc.
Accompagnement véhiculé

AGE D'OR SERVICES
Une présence active à vos côtés

4, rue Marconi - METZ - 03 87 20 19 49
metz@agedorservices.com

RESTAURANT - TRAITEUR L'Assiette Lorraine

SUGGESTIONS de la semaine à prix PROMO le jeudi et le vendredi

● ASSIETTE CHARCUTERIE LORRAINE et son verre de Beaujolais 12€

● BROCHETTE DE BŒUF GRILLÉ EN CHEMINÉE 12€ et son verre de Beaujolais

Tél. 03 87 72 30 84 41, rue de Nancy - AMNÉVILLE

Restaurant La Porcherie

SALLE PRIVÉE - AIRE DE JEUX
PISTE DE DANSE - A VIGY
WWW.RESTAURANTLAPORCHERIE.COM

NOUVEAU dîner au Champagne

« Saveurs des Epices » 115€ pour 2 pers.
Servi en soirée les mardi, jeudi, samedi et dimanche

Le Martin Pêcheur
Ay-sur-Moselle - Hagondange
03 87 71 42 31 www.restaurant-martin.fr

côté cave CHIAPPA

ÉPICERIE FINE - THÉS - COFFRETS CADEAUX
5, ALLEE DES MESANGES
57440 VIGY - 03 87 77 92 15
du mardi au vendredi : 10h-12h & 14h-18h
le samedi : 10h-12h, samedi DÉGUSTATION : 10h-13h & 15h-18h
etabchiappa@wanadoo.fr

JEUDI 20 NOVEMBRE 16H - 19H

Soirée Beaujolais Nouveau

Le soir de Noël de la région pour la commune avec restaurant.